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１ これまでのコロナ対策について 

感染対策や経済対策などのコロナ対策にあたってきた、この激

動の一年あまりを振り返っての所感を聞く。 

 

２ いしかわ県民ワクチン接種センターについて 

接種対象を１９歳から２２歳としているが、さらに年齢を拡大

させていくつもりはないか。また、平日夜間の運用や土日・祝日

は接種規模を拡大してはどうかと思うが、見解を聞く。 

 

３ 豪雨災害時等の避難情報の見直しについて 

避難情報の見直しを県民の適切な避難につなげていくことが重

要と考えるが、どのように取り組んでいくのか。 

  

４ 北陸新幹線について 

(1) 令和５年度末の県内全線開業に向けて、工事は順調に進んでい

るのか。 

(2) 鉄道・運輸機構と情報を共有し、工事の進捗などを監視してい

くことが必要と考えるが、令和５年度末の県内全線開業の確実な

実現に向け、どのように取り組んでいくのか。 

 

５ 国民文化祭について 

(1) スペシャルアンバサダー及び開閉会式総合ディレクターに就任

いただく野村萬斎氏には、どのような期待を持っているのか。 

(2) 令和５年秋の開催に向け、今後の準備の見通しと、どのように

気運を盛り上げていくのか聞く。 

 

６ 新型コロナウイルスの影響を受けた中小企業への支援について 

厳しい経営状況にある事業者が経営や雇用を継続できるよう、

しっかりとサポートしていくべきと思うがどうか。 
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７ 飲食店をはじめとする事業者への支援について 

   感染症対策を講じた飲食店において、安心して食事をできる環

境をつくると同時に、飲食への需要を喚起することは、飲食店と

県民の双方にとって必要と思うが、所見を聞く。 

 

８ 観光振興について 

本県観光産業の要とも言える宿泊事業者への支援にあたり、感

染拡大の防止と需要の喚起を車の両輪として進めていくことが求

められるが、どのように取り組んでいくのか。 

 

９ 農業の省力化や低コスト化の取り組みについて 

これまで企業と連携して進めてきた水稲生産の省力化や低コス

ト化の取り組みの成果と今後の展開について聞く。 

 

10 建設業における新型コロナウイルス感染症の影響について 

(1) コロナ禍においても、適切な公共投資と着実な予算執行が必要

であると考えるが、公共工事の発注状況について聞く。 

 (2) 工事現場における新型コロナウイルス感染予防対策を積極的に

促す必要があると思うが、どのような指導を行っているのか。 

 

11 コロナ禍における学校現場の状況について 

 (1) 寮を有する県立学校において、どのような感染対策がとられて

いるのか。 

(2) 多忙化改善には、学校現場の努力では限界があり、国において、

教職員定数を改善しなければ、抜本的な解決の道はないものと考

えるが、これまで３年間の取り組みに対する所見を聞く。 

 

12 ＧＩＧＡスクール構想について 

   教員総合研修センターにＧＩＧＡスクールサポート課を設置し

たが、現在どのような形で市町をバックアップしているのか、今

後の取り組みと併せて聞く。 

 

知 事 

商工労働部長 

 

 

 

知 事 

観光戦略推進部長 

 

 

 

知 事 

農林水産部長 

 

 

知 事 

土 木 部 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 



この質疑要旨は６月１４日午後１時４５分に取りまとめたものです。 

                            

 

            質 疑 要 旨                        吉田 修議員 №３ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

13 警察力の充実強化と女性警察官の登用状況について 

 (1) 世代交代が進む中で、組織力の充実強化に向けて、どのように

取り組んでいるのか。 

(2) 現在の女性警察官の割合はどの位か。また、今後の女性警察官

の採用や職域拡大、幹部への登用についてどう考えているのか聞

く。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

警察本部長 

 


